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----- Acta n.º 66 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos nove dias do mês de Novembro do ano dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Adriano Martins Aires, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal Luís António 

Sousa Pinto dos Santos, em representação do MIAP, o Senhor Deputado José Manuel Oliveira 

Carvalho, em representação do PPD/PSD, o Senhor Deputado Municipal António Manuel Alves, 

em representação do PS e o Senhor Deputado Municipal Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira 

Simões, em representação do CDS-PP. --------------------------------------------------------------- 

----- De acordo com a deliberação tomada em reunião realizada no passado dia dezanove de 

Outubro, foram convocados os Presidentes de Junta de Freguesia, tendo comparecido o Senhor 

Manuel Batista Veiga, Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de Cima, o Senhor José 

Arlindo Fernandes Simões, Presidente da Junta de Freguesia da Moita, o Senhor António Floro 

dos Santos Ferreira, Presidente da Junta de Freguesia de Sangalhos, o Senhor António Ferreira 

de Carvalho, Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Monsarros, o Senhor Carlos Dinis 

da Silva Torres, Presidente da Junta de Freguesia de Vilarinho do Bairro e o Senhor Óscar dos 

Santos Ventura, Presidente da Junta de Freguesia de União das Freguesias de Tamengos, Aguim 

e Óis do Bairro. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas vinte e uma 

horas e vinte e quatro minutos, com a seguinte Ordem de Trabalhos. ----------------------------- 

Ponto 1 – COMEMORAÇÕES DO 42.º ANIVERSÁRIO DA REVOLUÇÃO DE ABRIL: ------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal apresentou o historial do processo, dando de 

seguida a palavra ao Senhor Deputado Luís Santos, que informou os presentes de que a 

intenção passava pelo manter da Cerimónia do hastear das bandeiras e da execução do Hino 

Nacional, dispensando a parte dos discursos, e pela promoção actividades desportivas, culturais 

e recreativas. Mais informou o referido Deputado que não foi colocada de parte a actuação de 

uma banda como a da Armada ou o convite a um palestrante, mas essencialmente o que se 

pretende é afirmar do Concelho. ---------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de Cima afirmou concordar com a 

mudança do paradigma, realçando a necessidade de promoção da participação das populações 

através da realização de jogos populares e de uma actividade cultural no Cineteatro de Anadia, 

com artistas ligados ao 25 de Abril. Mais informou o referido autarca que a Escola Profissional 

de Aveiro já organizou actividades com jogos populares e que o CITEC de Montemor-o-Velho, 

tem uma peça de teatro alusiva ao evento. ---------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado José Carvalho propôs a realização de um torneio interescolas. ---------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou os presentes de que a APPACDM de 
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Anadia iria comemorar mais um aniversário e que poderiam ser eles a representar uma peça de 

teatro nas diversas escolas e centros sociais do Concelho.------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Luís Santos deu conhecimento de uma auscultação aos autarcas do 

MIAP, quer da Assembleia Municipal quer da Câmara Municipal, resultando numa esmagadora 

maioria a favor da introdução de alterações ao modelo das Comemorações do 25 de Abril. ------ 

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Vilarinho do Bairro defendeu a realização de 

concursos entre as escolas, dando nota de uma experiência ocorrida na sua Freguesia que 

ultrapassou em muito todas as expectativas. --------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Sangalhos propôs a realização de uma 

exposição dedicada ao 25 de Abril no Centro Cultural do Vale Santo.------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Monsarros alertou para o facto 

de o modelo dos torneios de futebol estar completamente esgotado e defendeu a realização de 

jogos tradicionais, informando que a sua Freguesia estava empenhada na continuidade do 

torneio de malha interfreguesias.---------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Luís Santos enalteceu o facto de já existir uma base de trabalho que 

permitirá construir um modelo ou mais de comemorações, que poderão ser implementados 

conjuntamente num só ano ou alternadamente, para que as comemorações não se tornem 

repetitivas. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Adriano Martins Aires, declarou encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas e cinquenta e 

vinte minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à Assembleia 

Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(Adriano Martins Aires) 

 

O Representante do GM/MIAP                             - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(José Manuel Oliveira Carvalho) 

 

O Representante do GM/PS                                 - 

(António Manuel Alves)        

 

O Representante do GM/CDS-PP                         - 

(Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões)        
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O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


